



Les CAP MUTATIONS SE SONT TENUES CE 26 JUIN, l'ensemble des propositions d'affectations de la direction a été validé par la CAP.

**La CGT 29 a voté contre un projet qui contraint certains agents à des nécessités de services, impérieuses nécessités, conséquences de la déstructuration du réseau finistérien.**

La directrice de rappeler que « la notion de service public » devait transcender toute décision locale et tout comportement professionnel...Cela fait doucement rire, lorsqu'on observe la déliquescence du réseau, les fermetures de trésoreries de proximité, les fermetures des accueils au public, les files d'attente pendant les campagnes « impôts » et les canaux parallèles, parfois payants, qui saturent...Si la notion de service public était un préalable aux décisions politiques que la directrice s'empresse d'appliquer...ça se saurait !!!!

Le constat est éloquent, après mouvement, dans le Finistère, tous agents confondus, le déficit de personnels se décline ainsi :

- 5.3 agents A
- 34.3 agents B
- 20.7 agents C

Considérant que le TAGERFIP est déjà une forme de supercherie quant à la réalité du terrain, si l'on ajoute ce déficit de 60 agents acté par les CAP, et que l'on y ajoute les maladies et autres absences conjoncturelles, il n'est d'autre conclusion que celle du mépris ! Si sur ce sujet, ce mépris n'incombe pas à la directrice locale, il est, de toute évidence, celui de Macron et de Bercy à l'encontre des personnels de la DDFIP du Finistère, qui choisissent délibérément de nous asphyxier.

En conséquence, localement, la direction nous explique ne pas avoir d'autre choix que de prioriser les souffrances, de hiérarchiser les besoins...après affectation, les choix opérés par la direction sont éloquents (après affectation des ALD) :

Dans les trésoreries spécialisées, il manque 9 contrôleurs soit 10% des effectifs, certains sites plus visés que d'autres,

Dans les SIE , la punition est la même, environ 10% de contrôleurs en moins,

Les palmes du « tais - toi et souffre » reviennent au SIP SIE Carhaix qui devra se débrouiller avec un déficit de 3 contrôleurs et 1 agent administratif soit 25% d'effectif en moins !!!

Mais aussi les SPF, principales victimes de ce mouvement, -10 contrôleurs et – 1 agent administratif...

Tous ces déficits théoriques sont à affiner avec les absences conjoncturelles....de quoi s'inquiéter !

La CGT 29 viendra à la rencontre de ces services que la direction abandonne, pour convenir des actions à mener et des exigences à porter, dans l'intérêt des agents qui oeuvrent sur ces sites et qui devront affronter quotidiennement un environnement professionnel plus hostile encore !

La CGT 29 se tient à la disposition des agents ALD et des personnels concernés par le mouvement pour d'éventuelles informations complémentaires..

Vos élus et experts : Ludovic Morin et Bastien Pirou en B

Sandrine Allain en C

Ludovic Morin expert en A